

Außergewöhnliche Projekte wurden prämiert

Gesangverein Balsbach und MGV Sulzbach ausgezeichnet

Mosbach. (hag) Auf dem Chorverbandstag des Badischen Chorverbandes in Baden-Baden wurden 18 Chöre aus ganz Baden mit der Badischen Chorprämie ausgezeichnet. Aus dem Chorverband Mosbach freute sich der Gesangverein Liederkranz Balsbach über die Badische Chorprämie. Er stellte einen Männerprojektchor zusammen, mit dem ein Open-Air-Konzert vorbereitet

wurde. Ziel der Aktion war die Neugewinnung von Männern. Durch persönliche Ansprache eines Sängers wurden 22 neue Sänger gewonnen, zwölf Männer kamen aus dem Stammchor.

Für seinen „Vereins-Relaunch“ seit 2003 wurde der Männergesangverein Liederkranz Sulzbach belohnt. Mit seinem Projekt „Die Zukunft eines Gesangvereins in einem ländlich geprägten Raum – Entwicklung des Vereins innerhalb von 10 Jahren“ kam



Aus den Händen von Josef Offele (l.), dem Präsidenten des Badischen Chorverbandes, erhielten die Verantwortlichen des Gesangvereins Balsbach und des Männergesangvereins Sulzbach für ihre Projekte die Badische Chorprämie, die mit 1500 Euro dotiert ist, überreicht. Zu den ersten Gratulanten gehörte auch die Vorsitzende des Chorverbandes Mosbach, Claudia Starke (3.v.l.).

Foto: Rüdiger Nohe

die Jury zum Ergebnis, dass der Verein sich modernisierte und durch gezielte Strategien sich erneuerte. Vorbildliche Chor- und Managementarbeit wurde dem Verein bescheinigt. Ein Frauen- und ein Jugendchor wurden gegründet sowie eine Kooperation mit der Grundschule Sulzbach eingegangen.

Der Badische Chorverband vergibt seit 2011 die Badische Chorprämie. Jährlich bewerben sich zwischen 40 und 60 Chöre um diese Prämie. Die Chorprämie er-

halten Vereine, die eine besondere Leistung erbracht haben, die dem Chorgesang förderlich ist: für ein tolles Konzert, für ein besonderes Projekt, für eine neue Idee und vieles mehr. Eine Jury des Badischen Chorverbandes entscheidet über die Vergabe. Die Chorprämie des Badischen Chorverbandes ist mit 1500 Euro dotiert. Der Badische Chorverband mit Sitz in Karlsruhe ist Dachorganisation für rund 2000 Chöre in ganz Baden, in denen mehr als 70 000 Frauen, Männer und Kinder singen.